

COMPRA ESTÁ DETENIDA POR DEUDA DEL GORE AL PROVEEDOR

# Delegado Presidencial espera que helicóptero de Carabineros llegue pronto a la región

• Humberto Aqueveque también afirmó, sobre las denuncias de irregularidades en la Dirección Regional de Vialidad, que si hay “responsabilidades se apliquen las sanciones correspondientes”.

**TALCA.** Atribuyendo la responsabilidad únicamente a los actores involucrados en el convenio, reaccionó el representante del Presidente Gabriel Boric en la región, ante la consulta de diario La Prensa sobre las causas de la retrasada llegada del helicóptero de Carabineros a la zona Maule. El delegado presidencial, Humberto Aqueveque, señaló que la iniciativa obedece a un convenio entre la policía uniformada y el Gobierno

Regional, no obstante destacó la relevancia de acelerar su materialización, dado que se trata de un progreso clave en materia de seguridad gracias al refuerzo que significará en cuanto al trabajo preventivo y la persecución del delito.

#### MULTIPROPÓSITO

“Más allá que el Ministerio del Interior esté a cargo de la seguridad, esa consulta solo puede ser soslayada por quienes les corresponde, en este caso el

Gobierno Regional o Carabineros, ellos están a cargo”, precisó la autoridad, acerca del estado de las gestiones que buscan terminar con la aeronave operativa ya instalada en el hangar institucional en el aeródromo de Panguilemo.

En esa línea, Aqueveque agregó que “esperamos sí como Gobierno y sobre todo en atención a la importancia de contar con este helicóptero, que esas dificultades se puedan resolver lo antes posible para poder contar con el acá en la región. Sabemos que va a cumplir funciones muy relevantes en materia de seguridad, rescate e incendios forestales”, resaltó el representante del Ejecutivo.

#### CASO VIALIDAD

Asimismo, nuevamente se mostró desconocedor de la situación que mantiene el director regional de Vialidad, Roberto Bustos, en cuanto al complejo escenario que enfrenta por un sumario administrativo en curso y una causa en fiscalía, tras conocerse presuntas irregularidades al



El delegado regional, Humberto Aqueveque, dijo que contar pronto con la aeronave en nuestra zona es vital para las múltiples tareas en apoyo aéreo, por ejemplo el monitoreo de emergencias y el rescate de personas.

interior del servicio en la relación de los funcionarios de su dependencia y en la adjudicación directa de contratos. “Los antecedentes que yo tengo son los públicos que se han desarrollado a través de distintos medios de comunicación, entiendo por consiguiente que hay sumarios pendientes y lo importante es dar ejemplo a la

ciudadanía respecto del esclaramiento de cada una de las dudas”, puntualizó el delegado regional.

#### CASTIGOS

En el mismo contexto, fue categórico en su postura ante la probable comprobación de la veracidad de las acusaciones, que podrían arrojar

las instancias indagatorias. “Si hay investigaciones sumariales, entendiéndose investigación sumaria o sumario administrativo, esperamos que se resuelva y determinen las responsabilidades y en caso de haber responsabilidades que se apliquen las sanciones correspondientes”, concluyó.



El helicóptero de Carabineros debía llegar a Talca en octubre del año pasado, aún se adeudan más de \$5 mil millones desde el Gobierno Regional, por incumplimiento de la anterior administración.